

# Desarrolla ABDALA una Campaña para la Derogación del Pacto Kennedy Khrushchev

Diario Las Américas 11-6-85-4D

Por FERNANDO ALLOZA

y a las organizaciones a sumarse a dicha actividad.

Con motivo de las audiencias que ha llevado a cabo el Comité de Relaciones Exteriores del Senado respecto al "Pacto Kennedy-Kruschev, acordado a raíz de la crisis de los cohetes de octubre de 1962, la Agrupación Abdala que informó ante dicho comité, mantiene una campaña nacional a fin de derogar el referido pacto. Reproducimos el documento que a este respecto ha hecho público la citada agrupación:

"El 20 de octubre comenzaron en el Comité de Relaciones Exteriores del Senado las vistas para la revisión del "Pacto Kennedy-Kruschev". Con motivo del mismo, la Agrupación Abdala lleva a cabo una campaña de protesta encaminada a la abolición total de dicho instrumento legal e insta a los cubanos e hispanos en general

"Como es sabido el "Pacto Kennedy-Kruschev" fué el resultado práctico de las negociaciones que se originaron con motivo de la Crisis de Octubre de 1962. Esta situación ocurre al intentar la Unión Soviética instalar cohetes nucleares en suelo cubano y los Estados Unidos negarse a aceptar esta posibilidad. Después de una serie de negociaciones entre ambas potencias culminan con un "entendimiento" entre los entonces mandatarios John F. Kennedy y Nikita Drushchev.

"Por lo que se sabe de estos acuerdos y de documentos oficiales los principales puntos fueron: por parte de la Unión Soviética la promesa de no instalar armas ofensivas en Cuba ni en ninguna otra parte del continente americano; también se compro-

metían los soviéticos a reconocer a los Estados Unidos como potencia preponderante en el hemisferio e impedir que Fidel Castro ayudara a las guerrillas y elementos subversivos en el continente americano con la intención de desestabilizar regímenes establecidos. Por su parte los Estados Unidos se comprometían a no atacar militarmente al gobierno de Fidel Castro ni permitir ataques de cubanos libres desde su territorio u otro territorio adyacente donde los Estados Unidos tengan influencia.

"Los Estados Unidos han cumplido con el "entendimiento" que le ha dado inmunidad a Fidel Castro y ha servido de base a la política de este país hacia el gobierno comunista de Cuba impidiendo todo esfuerzo por intentar liberar al pueblo cubano. La Unión Soviética y el gobierno de Cuba por su parte han violado la esencia de este compromiso con la introducción de bombarderos en Cuba con capacidad de transportar armas nucleares, con el uso de la base naval de Cienfuegos para submarinos atómicos, soviéticos y sobre todo con la intervención por parte de Cuba en los asuntos internos en las Repúblicas de Latinoamérica donde Cuba ha servido de agente provocador al servicio de la Unión Soviética.

"Por primera vez en muchos años existe la posibilidad real de que este vergonzoso instrumento sea abolido; de nosotros depende en gran medida la victoria; llevando a cabo una campaña de presión al Senado de los Estados Unidos donde se revisa la suerte de dicho "entendimiento".

"Por lo tanto la Agrupación Abdala insta a todos los cubanos e hispanos en general y a las organizaciones a sumar esfuerzos para la consecución de este objetivo. Como paso preliminar una campaña de cartas dirigidas al director del Comité de Relaciones Exteriores, Senador Charles H. Percy. El contenido de las mismas debe indicar nuestra oposición total al Pacto por considerarlo inoperante puesto que los rusos y los castristas no lo llevan a la práctica e inmoral porque condena a un pueblo a la esclavitud permanente y le da derecho a los Estados Unidos a tener voto en los destinos de nuestra Patria manteniendo el régimen existente y persiguiendo a los cubanos que luchan desde territorios libres".

"Envíen las cartas a la siguiente dirección:

Sen. Charles H. Percy  
Chairman, Foreign Relations  
Committee  
4321 Dirksen Senate Office Building  
Washington, D.C. 20510